

Ressort: Vermischtes

Studie: Zahl der 100-Jährigen steigt unerwartet schnell an

Rostock, 21.01.2013, 10:15 Uhr

GDN - Die Zahl der 100-Jährigen steigt inzwischen unerwartet schnell an. Das ergab eine Studie von Wissenschaftlern der Universität Rostock.

Die Forscher führen dies insbesondere auf die rapide sinkende Sterblichkeit ab dem 80. Lebensjahr zurück. Seit 1960 hat sich in vielen Ländern die Sterblichkeit der 80-Jährigen mehr als halbiert. Konkret heißt das: vor 50 Jahren starben von 100 der 80-jährigen Frauen rund elf vor ihrem 81. Geburtstag, heute sind es gerade mal vier. Die Reduktion der Herz-Kreislauf-Sterblichkeit nimmt dabei eine zentrale Rolle ein. Unabhängig davon sei jedoch auch der individuelle Lebensstil entscheidend für ein hohes Alter. Die stetig steigende Lebenserwartung führt auch dazu, dass der Alterungsprozess erst später einsetzt.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-6195/studie-zahl-der-100-jaehrigen-steigt-unerwartet-schnell-an.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619